



# FARC-EP

fuerzas armadas revolucionarias de  
Colombia ejercito del pueblo.

Le transmite un saludo colmado de fraternidad y hermandad revolucionaria a todos los araucanos, del oriente y nor-oriente del país, hombres y mujeres de las masas que han creído en nosotros, a la hermana organización revolucionaria ejército de liberación nacional ELN y al hermano y bravo pueblo de Venezuela un abrazo bolivariano y de lucha indeclinable.

Queremos manifestar lo siguiente,

1. Que honrando a un pueblo que nos ha acompañado por mas de 5 décadas de lucha, a combatientes que ofrendaron sus vidas en los campos de batalla convencidos que jamás los defraudaríamos, y a los jefes forjadores del ejercito fariano hoy una vez mas les reiteramos nuestro compromiso inquebrantable de lucha armada revolucionaria y ahora legitimados por un pueblo que en un resiente plebiscito dijo no a un proceso de paz que conduciría al desarme de las farc-ep.

Lo que hizo Timochenko y su combo no fue negociación a los ojos del mundo, es una rendición que desde la óptica que se quiera ver es rendición disfrazada de proceso de paz, fracaso total y absoluto para nuestro pueblo y los combatientes que cayeron de rodillas a base de engaño y mentiras.

2. No somos disidentes somos farianos auténticos y genuinos regidos por los principios políticos militares e ideológicos y filosóficos de las farc-ep creada desde 1964. Disidentes aquellos que cambiaron 53 años de lucha por 5 irrisorias e inciertas curules en el congreso de la república, se unieron a la corrupción y a la burocracia oligárquica y capitalista, tricionando e ignorando a un pueblo que de una u otra forma ve una esperanza en nuestro ejército guerrillero.
3. Hay una cacería de brujas por los medios de comunicación, a través de periodistas que quieren jugar a ser policías judiciales incriminando por sus medios a personas inocentes, señalándolos de comandantes de las farc-ep (disidentes) caso la emisora de radio 100.3 y otras del departamento de Arauca.

El mensaje para el periodista es; si quieren ser tratados y respetados como tal, por favor no falten a su ética profesional, no olviden que los medios que ustedes representan también son armas que se inclinan de acuerdo con los intereses que decidan defender.

4. Para las próximas contiendas electorales regionales, invitamos a todos los araucanos a elegir de su misma masa popular a los candidatos para concejos municipales, alcaldías, asamblea departamental y gobernación.

Deben ser hombres y mujeres con raíces araucanas impregnados de modestia y honestidad, comprometidos con el bien común que no gobiernen para su bolsillo, su núcleo familiar o su entorno de amigos.

Colombia y Arauca necesitan líderes que gobiernen para el pueblo a través de movimientos políticos alternativos, echando al reciclaje a los partidos tradicionales culpables del enriquecimiento de unos pocos, pero sobre todo culpables de la pobreza y miseria de millones de colombianos.

No tenemos por qué estar vendidos ni rendirles cuentas a gamonales corruptos de la politiquería tradicional.

Que la consigna sea... el pueblo también gobierna

Contra el imperialismo... por la patria

Contra la oligarquía... por el pueblo

Somos farc-ep

Ejercito del pueblo.

**Sabanas y montañas del oriente y nor-oriente colombiano**

**Frente primero Armando ríos de las  
FARC-EP**

